

Beziehungsvolle Pflege

**„Die Liebe, die Sorgfalt muss das Kind umgeben
wie ein angenehmes gleichmäßiges Bad.“
(Emmi Pikler)**

Eine beziehungsvolle Pflege geschieht bei uns durch eine einfühlsame, behutsame, aufmerksame Pflegesituation in einer freundlichen, warmen Umgebung, in der sich das Kind wohl und sicher fühlt.



Die Kinder erleben diese Situation mit ihren festen Bezugspersonen. Wir gehen ganz bewusst nur mit einem Kind, um ihm Zeit, Ruhe und Aufmerksamkeit zu schenken. Wir lassen die Kinder mithelfen, je nach ihrem individuellen Entwicklungsstand und begleiten unser Tun sprachlich. Meist entstehen dabei kleine Rituale, die dem Kind ein sicheres Gefühl geben.